Jornada laboral: ¿A partir de qué FECHA podría aprobarse la reducción de 48 a 40 horas?



A pesar de que desde hace meses una de las **reformas a la Ley Federal del Trabajo (LFT)** más esperadas por los trabajadores del sector formal mexicano
es la **reducción de la jornada laboral de 48 horas a 40 horas**, la misma no ha
sido aprobada siguiera en la Cámara de Diputados.

Bajo este entendido, no son pocas las personas trabajadoras del sector formal mexicano que se preguntan a partir de qué fecha podría estarse avalando la reducción de la jornada laboral de 48 horas a 40 horas.

https://www.debate.com.mx/consejos/Jornada-laboral-A-partir-de-que-FECHA-podria-aprobarse-la-reduccion-de-48-a-40-horas-20240514-0189.html